

先輩医師からのメッセージ



循環器内科、腎臓内科における 内科専門研修プログラムの魅力



五十嵐 舜 循環器内科, 腎臓内科 医員

2021年3月 弘前大学卒

内科専門研修プログラム 2023年度開始

私は弘前大学を卒業後、青森市民病院で初期臨床研修を行いました。循環器内科のローテーション中に救急対応の魅力や循環器疾患の病態を考えることの面白さを学び、循環器内科を志望して、今年4月から弘前大学医学部附属病院内科専門研修プログラム(循環器内科、腎臓内科重点コース)の内科専攻医として研修を開始しました。

専門研修に大学病院を選んだ理由は、カテーテルアブレーションや植込み型心臓電気デバイスなどの不整脈非薬物治療やTAVIなどの構造的な心疾患に対するインターベンションといった最新かつ最先端の治療が行われており、実際の治療に参加することで、その後の患者さんの経過を学ぶことができ、将来自分が担当する患者さんによりよい治療の選択肢を提供できるのではないかと考えたからです。

また自分が専門にしたいと考えている領域に限らず、内科医として専門分野以外について幅広く学ぶことの重要性も初期臨床研修を通じて強く感じていました。当科では循環器内科、腎臓内科、呼吸器内科、弘前脳卒中センター、そのほか県内外の関連病院で研修を行うことで、自分が将来専門にする分野以外にも幅広く学ぶことも魅力であると感じています。

循環器内科、腎臓内科に興味がある方、実際にどのような診療をしているのか見てみたいという方は是非一度見学にお越しください。お待ちしております。



カテーテルアブレーション中の様子